n° BE GOI 24022 G

ATTESTATION d'EXAMEN « CE » de TYPE selon la Directive Européenne 2013/53/UE du 20 novembre 2013

CERTIFICATE of EC-TYPE EXAMINATION, according to European Directive 2013/53/EU of 20 November 2013

CONSTRUCTEUR:

Builder:

GOIOT

3 Rue du Chêne Lassé

44800 SAINT HERBLAIN France

TYPE de PRODUIT :

Product's type:

ÉLÉMENTS ou PIÈCES d'ÉQUIPEMENT des BATEAUX

3. Roues de gouvernail, mécanismes de direction et

systèmes de câbles. Components of watercraft

(3) Steering wheels, steering mechanisms and cable assemblies

APPELLATION et REFERENCE du PRODUIT :

Name and reference of product:

RENVOI PLAT PONT ALU REAS PA6/RLT

DESCRIPTION:

Description:

Poulie de renvoie pour système de câbles

Pulleys for cable assemblies

USAGE:

Diamètre à fond de gorge 6mm Groove base diameter 6mm

MODULE DE CERTIFICATION : Certification module:

Module B : Examen « CE » de type

Module B : EC-type examination

PROCEDURE DE

CERTIFICATION: Certification procedure:

Cette certification a pour but d'évaluer la conformité du produit aux exigences essentielles applicables de l'annexe 1-A de la Directive 2013/53/UE en évaluant sa conformité aux normes harmonisées à la date de la certification (Voir procès-verbal n° PV BE 24022 G)

This certification is to assess the conformity of the product to relevant essential requirements of Annexes 1-A of Directive 2013 53/EU by assessing its compliance with harmonised standards at certification date (See report n° PV BE 24022 G).

RESULTATS :

Results.

ľ

Le produit décrit ci-dessus remplit les exigences applicables de l'annexe 1-A de la Directive Européenne 2013/53/UE du 20 novembre

Product described above fulfils applicable requirements of Annex 1-A of European Directive 2013/53 EU of 20 November 2013.

MARQUAGE « CE » :

« CE » marking.

Le marquage "CE" est apposé sur l'emballage et sur les documents accompagnant le produit.

accompagnant ie produit.

The EC marking is affixed to the packaging and to the accompanying documents.

INSTITUT
POUR LA CERTIFICATION
ET LA NORMALISATION
DANS LE NAUTISME

uchh

INSTITUTE FOR CERTIFICATION AND NORMALISATION IN NAUTICAL FIELD

40, avenue du Lazaret 17 000 LA ROCHELLE - FRANCE TÉLÉPHONE : 00 33 (0)5 46 28 32 24

e.mail: contact@icnn.fr
ORGANISME NOTIFIÉ n°0607
DIRECTIVE 2013/53/UE
SIRET 399 843 051'00034 - APE 9411Z
TVA FR 05 399 843 051

La Rochelle, le 02 septembre 2024 Le directeur de l'organisme notifié (*Notified Body Director*) : Alexandre COCHERIL

